



Síntesis Informativa

Dirección de Comunicación Institucional





Imparte UAT platica sobre violencia familiar.



Músicos de la UAT tocaran en Japón.



<u>Imparte UAT platica sobre violencia familiar y su repercusión en la niñez.</u>

11 de septiembre

Expreso

DOMINGO 11 DE SEPTIEMBRE DE 2022 - CD. VICTORIA, TAMAULIPAS, MÉXICO

- AND XXV

Imparte UAT plática sobre violencia familiar

SATFF EXPRESO-LA RAZÓN

Estudiantes de la Unidad Académica de Trabajo Social y Ciencias para el Desarrollo Humano (UATSCDH) de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT) recibieron la platica "Violencia familiar y su repercusión en los niños" cuyo objetivo es concientizar y promover la importancia de fomentar en el seno familiar una vida libre de violencia.

La plática fue organizada por el personal de la Dirección de Participación Estudiantil a través del programa institucional igualdades UAT, el cual promueve la implementación de mecanismos de actuación eficaz que coadyuven a erradicar la violencia, en concordancia del proceso formativo con enfoque de género.

Durante la charla impartida en las aulas de esta Unidad Académica en el Campus Victoria, se detalló que la exposición a la violencia familiar constituye un grave riesgo para el bienestar psicológico de los menores, especialmente si, además de ser testigos, también han sido víctimas de ella.

En este sentido, se expuso que los niños de estos hogares violentos también suelen presentar una menor competencia social y un menor rendimiento académico en comparación con aquellos de familias no violentas, además de promedios más altos en medidas de ansiedad, depresión y sintomas



PROMOVIERON LA IMPORTANCIA de la no violencia en la familia.

traumáticos.

Los estudiantes de las carreras de Psicología y Trabajo social conocieron las graves repercusiones que para los niños se derivan de su exposición a situaciones familiares de violencia, así como el desarrollo e implementación de programas de intervención en el ámbito de los servicios sociales y de la salud

Al respecto se explicaron los objetivos generales de los programas de intervención grupal en los que destacan: romper el tabú y el secretismo sobre la violencia ejercida dentro de la familia a través de la definición de los comportamientos violen-

tos, facilitar el aprendizaje de estrategias no violentas de autoprotección y resolución de conflictos, aumentar la autoestima del infante, y favorecer una experiencia positiva en un ambiente seguro y estructurado.



OMINGO 11 DE SEPTIEMBRE 2022



Músicos de la UAT tocarán en Japón

Tempus Quartet es una exitosa banda compuesta por músicos talentosos egresados de la Universidad Autónoma de Tamaulipas



EL MAÑANA/STAFF

lgrupomusical Tempus Quartet representará a la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT) y a México en Japón, donde ofrecerán dos conciertos durante el mes de septiembre con motivo de las fiestas patrias.

Las presentaciones de la agrupación en el continente asiático se llevarán a cabo en el marco de las fiestas patrias mexicanas a realizarse en Tokio del 14 al 16 de septiembre, en la embajada de México en Japón y en el distrito de Harajuku.

respectivamente.

Tempus Quartet es una exitosa banda compuesta por músicos talentosos egresados de la UAT que interpretan covers de canciones reconocidas en versiones musicalizadas por instrumentos como violines, violoncelos, guitarra eléctrica, batería o percusiones; e interpretadas por una voz soprano.

En entrevista, Júpiter Bautista Salazar, director de la banda, dijo sentir un gran compromiso de representar a la UAT y a México mediante un espectáculo de calidad que ofrecerá un amplio repertorio de piezas emblemáticas de nuestro país. Dentro de su repertorio disponible en sus canales oficiales de plataformas digitales se pueden encontrar versiones de canciones como México lindo y querido, La bruja', La llorona', México en la piel', El cuerudo tamaulipeco', entre otras obras musicales.

Dijo que estas presentaciones se unen a los éxitos cosechados a lo largo de su trayectoria; sin embargo, a pesar de anteriormente haber expuesto en el extranjero y musicalizado para diversas plataformas digitales, esta es la primera ocasión que ofrecerá un espectáculo fuera del Continente Americano.



LAPRENSA

Imparte UAT plática sobre violencia familiar y su repercusión en la niñez

Ciudad Victoria, Tam.; 10 de septiembre de 2022.

Estudiantes de la Unidad Académica de Trabajo Social y Ciencias para el Desarrollo Humano (UATSCDH) de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT) recibieron la plática "Violencia familiar y su repercusión en los niños" cuyo objetivo es concientizar y promover la importancia de fomentar en el seno familiar una vida libre de violencia.

La plática fue organizada por el personal de la Dirección de Participación Estudiantil a través del programa institucional Igualdades UAT, el cual promueve la implementación de mecanismos de actuación eficaz que coadyuven a erradicar la violencia, en concordancia del proceso formativo con enfoque de género.

Durante la charla impartida en las aulas de esta Unidad Académica en el Campus Victoria, se detalló que la exposición a la violencia familiar constituye un grave riesgo para el bienestar psicológico de los menores, especialmente si, además de ser testigos, CONCLETIO MEXICAND DIA DE INDUPENDENCIA

también han sido víctimas de

TEMPUS OUARTET

En este sentido, se expuso que los niños de estos hogares violentos también suelen presentar una menor competencia social y un menor rendimiento académico en comparación con aquellos de familias no violentas, además de promedios más altos en medidas de ansiedad, depresión y síntomas traumáticos

Los estudiantes de las carreras de Psicología y Trabajo social conocieron las graves repercusiones que para los niños se derivan de su exposición a situaciones familiares de violencia, así como el desarrollo e implementación de programas de intervención en el ámbito de los servicios sociales y de la salud. de los programas de intervención grupal en los que destacan: romper el tabú y el secretismo sobre la violencia ejercida dentro de la familia a través de la definición de los comportamientos violentos, facilitar el aprendizaje de estrategias no violentas de autoprotección y resolución de conflictos, aumentar la autoestima del infante, y favorecer una experiencia positiva en un ambiente seguro y estructurado.

Al respecto se explica-

ron los objetivos generales



Imparto UAT plática sobre violencia

www.uatedu.mx

